
 

 
★ 会長      濱口 隆   船橋市二和西 1-6-4-102    ☎090-1205-3551 

★ 事務局   大學 敏子  柏市布施 908—4        ☎04-7131—3772 

１月例会（平成30年 ●第１回例会  通算４４1回例会    ●行事通算４６4回） 

 （注）「役員の責任」 本会の行事中に事故発生しても、会員及び一般参加者は、会および役員の責任を一切問わない事とする。 

 

１月行事のご案内 

新春下町墨堤通りウオーク 
 

 四ツ目通り裏道を錦糸町から墨堤通りまで行き、浅草寺にお参りするコースです。スカイツ

リーをぐるりと巡るコースには撮影ポイントがあちらこちらに。裏通りには江戸時代から続く

友綱部屋、その先には伝統を今に伝える「高木神社」や文人が多く住んでいた「鳩の街通り商

店街」など見どころもたくさん。東京大空襲で焼け残った商店街にはタイルの壁が今でも残る

「赤線」の名残や当時のままのたたずまいの店などが並びます。江戸時代の長屋を思わせる風

情の下町、井戸端からいまにもおかみさんが飛び出してきそうな雰囲気の中、新春の下町の心

意気とおもてなしを存分に味わってください。 

 

【 記 】 

     

期  日： 平成３０年１月１４日（小雨決行） 

集合場所： JR 柏駅中央改札口 

集合時間： ８時００分（時間厳守） 

出発時間： ８時０９分発 JR 常磐線「品川行き」乗車、「日暮里」駅にて山手線にのりかえ 

「秋葉原」駅のりかえ、総武線「千葉行き」乗車、「錦糸町」駅下車 ８時５９分到

着 
交 通 費： 往き：柏～錦糸町 550 円、 帰り：地下鉄銀座線 浅草～柏 640 円 

        
【コース案内】   約１２．０ｋｍ 
 

錦糸町駅～錦糸公園（朝礼・トイレ）～四ツ目通り大平四丁目～友綱部屋～東京スカイツリー駅前（トイレ）

～飛木稲荷神社～高木神社～鳩の街通り商店街～吉川英治旧居跡～幸田露伴住居跡（公園・トイレ）～墨堤

通り～隅田公園少年野球場～言問橋～隅田公園（昼食・総会・トイレ）～待乳山聖天(解散)～浅草寺～地下

鉄浅草駅～柏駅 
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皆様、明けましておめでとうございます。今年も 1 年よろしくお願いします。 

今年もいろいろなコースを皆様に御案内いたします。例会で皆様にお会いできるのを役員一同楽

しみにしておりますので、ぜひご参加ください。１月例会時に総会を開催します。会員の皆様の

更新手続きと新規ご入会の方々の受付を行います。我々の活動にご賛同いただける方は是非会員

になってください。また、役員が減ってまいりました。お手伝いいただける方、歩くことが好き

な方我々と一緒に楽しく活動してゆきましょう。よろしくお願いします。     （会長） 

 

 

 

 

 

 

交通安全を励行し、健康で元気に歩き、お互いの親睦を図りましょう。 

ホーム（見学）ページ： 柏市歩こう会 検索 でご覧になれます。 

 

 



                         

 

 
 

期日：１月１４日（日）  天気： 快晴  気温：１２度 

参加者：  １１９名  （会員 ６５名、  一般参加 ５４名） 

         

初参加の方からの例会報告です。皆様もふるってご寄稿ください。（担当幹事） 

  “墨東のちさき通りに「焼けイチョウ」 角を曲がると露伴見ゆるか” 

 夫婦で今回初参加です。行く前は長い距離のウオーキングはあまり経験がない事と、寒波予報あ

りで少し不安がありました。錦糸公園で頂いた黄色いバンダナをリュックに結んでさあ出発。寒日

和で朝日に映えるスカイツリーを眺めながら墨東の裏通りから最終地の待乳山聖天まで仲間に助

けられながら楽しく歩くことができました。歩く時の楽しみは知らない街歩きで何かを発見する事、

今回は飛木稲荷の身代わり焼けイチョウに感慨。また、仲間と一緒に歩くこと（皆と対岸 

のスカイツリーを仰ぎ見ての昼食も格別）です。これからもよろしく。 （J.Y.） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平昌オリンピック 

１９７２年、今からもう４０年以上前、札幌で冬季オリンピックが開催されました。スキーなるものを

見たこともない、ましてや触ったこともない母親が聞いてきました。「オリンピックって誰が出るの？誰

が強いの？」勿論日本選手のことです。そんな母親に「笠谷がおるやないか！」と答えたことを覚えてい

ます。当時日本の金メダルは１個、前回のソチも１個。アルペンと名のついた競技、所詮は北欧と北米の

人たちの遊びなのかなと思います。以前に見た女子アイスホッケー、カナダ女子チームが相手でしたが、

大人と子供の試合を見るようでした。平昌も韓国で今一つ盛り上がりに欠けるのも頷けます。（編集部） 
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